

Cafetaleros Pueden Elevar Los Salarios

LAS ESTADISTICAS PUBLICADAS POR EL BANCO DEMUESTRAN QUE ESTOS SEÑORES HAN OBTENIDO FABULOSAS GANANCIAS CON EL NEGOCIO DEL CAFE EN LOS ULTIMOS AÑOS

He aquí este cuadro demostrativo:

	Exportación quintales	Precio Promedio	Valor total	Aumento o disminución
1950-51	362.850	\$ 55.47	\$ 20.127.290	\$ 875.799
1951-52	385.553	55.75	21.494.691	1.367.401
1952-53	622.914	55.32	34.771.059	13.276.368
1954-55	437.679	68.52	29.989.765	4.781.294
1954-55	662.223	63.63	42.137.239	12.147.474
1955-56 (1)	465.857	67.61	31.496.592	10.640.647
1956-57 (2)	675.675	65.00	44.000.000	12.503.408

(1) Con base en fanegas y precios promedio de 30 de Junio de 1956.

(2) Estimación

Las Cámaras Patronales se unieron...

décimo-tercer mes y que ha ilusionado a muchos obreros.

Ya en este periódico explicamos cómo de décimo tercer mes no tiene más que el nombre, ya que se necesita una buena dosis de frescura bautizar así semejante adefesio.

Pero con todo y que el Gobierno ha salvado a los patronos más poderosos de un aumento de salarios que la clase trabajadora necesita urgentemente, y que el tal proyecto es para ilusionar

a los trabajadores y no perjudicar a los patronos poderosos, éstos reaccionan al través de las cámaras contra el citado proyecto.

Se ve que las propias cámaras se han dado cuenta de la pequeñez que los anima, pues a la vez que anuncian q' combatirán el mencionado proyecto dicen que están de acuerdo con el mejoramiento de las condiciones de vida de los trabajadores.

Grandes charcos en San Juan de Tibás

Cada vez que llueve recio en San Juan de Tibás se forman grandes charcos en las orillas de las calles, imposibilitando muchas veces la llegada a sus casas de las personas que llegan en camiones desde San José. Este fenómeno es consecuencia de la suciedad de las alcantarillas, que se tapan y no permiten el paso del agua.

La Municipalidad tibaseña ha demostrado poco interés en corregir esa molesta situación. Haciéndonos portavoces del deseo de los vecinos de ese cantón, La exhortamos a despejar cuanto antes las alcantarillas y evitar la formación de esos charcos.

Bajar los salarios por el trabajo nocturno quieren los patronos de panaderías

En Asamblea General celebrada hace varios días por los trabajadores de la harina en esta capital se acordó nombrar una delegación de dirigentes del Sindicato para entrevistarse con el Ministro de Trabajo en relación con el intento de equiparar los salarios diurnos y nocturnos de los trabajadores de esa rama. Aumentando el salario de los que trabajan de día? Nada de

eso: rebajando el de los trabajadores nocturnos. ¡Vaya forma esa de lograr el bienestar de las masas trabajadoras!

La delegación no pudo entrevistarse con el Sr. Fallas porque éste se encontraba paseando por Europa donde fue desde La Habana y ahora que regresó han enviado otro telegrama solicitando la entrevista.

Nasser agradece mensaje de CTAL

El Presidente Abdel Nasser ha enviado el siguiente mensaje a la CTAL, en respuesta al que esta organización obrera continental le enviara manifestando su solidaridad con la nacionalización del Canal de Suez por parte del gobierno egipcio:

"El atento mensaje que expresa la valiosa solidaridad y los nobles sentimientos de ustedes con motivo de la nacionalización de la Compañía del Canal de Suez, me ha conmovido muy hondamente. Al dirigir a usted, así como a sus compañeros, mis más calurosos agradecimientos, les deseo a todos mucha felicidad y prosperidad. (f) Gammal Abdel Nasser".

CENTRO SOCIAL A. M. C. AVISA:

1º—Que estará abierto todas las tardes de 3 a 6 y todas las noches de 7 y media a 10 p. m. inclusive los sábados y domingos.

2º—La profesora doña María Alfaro de Mata dará los sábados en la tarde lecciones de castellano, geografía y matemáticas para alumnos de escuela primaria, socios de este centro.

3º—Todos los lunes a las 7, habrá Conferencias sobre temas diversos: literatura, arte, ciencia, higiene, psicología, historia, etc. etc.

4º—El 12 de Octubre próximo se inaugura el servicio de biblioteca para todos los socios y socias del Centro.

5º—Se mantendrá un servicio de información para la inscripción de socias para ese Centro Social en el salón situado 25 varas al Sur del Capitolio.